

NOTA DE PRENSA

## Finalizan las obras de mejora energética en la Ciudad Residencial Universitaria de la UAH



### Alcalá de Henares, 23 de enero de 2025

Parte de las viviendas de la [Ciudad Residencial Universitaria del Campus Científico Tecnológico de la Universidad de Alcalá](#) presenta ya un aspecto renovado. Un total de **41 viviendas** han sido rehabilitadas energéticamente, mediante la ejecución de una fachada ventilada aislada con lana de roca y sustitución de las carpinterías de ventanas, lucernarios y puertas.

En total se han rehabilitado **más de 11.000 m2 de fachada**. Las intervenciones realizadas mejoran la eficiencia energética de las viviendas, garantizando una mayor vida útil de las mismas en condiciones de confort. También se han instalado paneles fotovoltaicos en las cubiertas y reparado los problemas de filtraciones que presentaban.

Las obras finalizaron al completo el pasado mes de diciembre, con un coste de cinco millones de euros, financiados en un 30% por la Unión Europea – NextGenerationEU, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, concretamente gracias a la línea de ayudas del Programa de Rehabilitación Energética de Edificios del IDAE-FENERCOM.